



PAN: AMLO le está regalando 8 millones 400 mil pesos mensuales al régimen cubano



El sábado pasado el gobierno de [México hizo oficial la llegada del primer grupo de médicos cubanos](#), que se integrarán a los servicios del **IMSS Bienestar en Nayarit**, por ello el Partido Acción Nacional (PAN) dijo que mediante este esquema el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** entregará mensualmente **8 millones 400 mil pesos mensuales al régimen de Miguel Díaz-Canel**.

El blanquiazul consideró que el arribo del personal médico extranjero es una burla del gobierno mexicano a los **derechos humanos de miles de cubanos** que se ven forzados a participar en estas misiones internacionales, y aunque expuso el supuesto monto que pagará nuestro país por esos servicios, no desglosó cómo se repartirán esos 8.4 millones.

En su lugar, **Mariana Gómez del Campo**, Secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, señaló las malas condiciones que sufren estos médicos debido al férreo control de la dictadura cubana, pues son coartados de sus derechos, tales como la privacidad, la libertad, a la circulación y a la libertad de expresión.